



## BANTUL AMANKAN PERUNGGU Kota Yogya vs Gunungkidul di Grandfinal

**YOGYA (KR)** - Duel *grandfinal* sepakbola putra memanggungkan tuan rumah Kota Yogya melawan Kabupaten Gunungkidul yang akan berlangsung di Stadion Mandala Krida, Yogya, sebelum acara penutupan Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV 2019, Jumat (18/10) besok.

Kedua tim memastikan tiket ke partai puncak setelah bermainimbang tanpa gol pada partai penyisihan terakhir di Stadion Mandala Krida, Rabu (16/10) kemarin. Lolos ke partai puncak merupakan sejarah baru bagi Gunungkidul yang sebelumnya tak diperhitungkan. Atas hasil ini,

Kota Yogya masih kokoh di puncak klasemen dengan koleksi 8 poin, sementara Gunungkidul di posisi kedua dengan koleksi 7 poin.

Sementara itu, Kabupaten Bantul mengamankan medali perunggu. Hal ini setelah, secara mengejutkan Bantul mampu mengatasi per-

lawanan Sleman dengan kemenangan 1-0, kemarin. Gol kemenangan Bantul tercipta menit 25 melalui Ahmad Ibrahim. Sleman yang berambisi memetik kemenangan untuk lolos ke *grandfinal* justru dibuat kepayahan dengan serangan balik Bantul. Serangan mematikan Bantul beberapa kali mengancam pertahanan Sleman. Setelah peluang pertama gagal, Bantul berhasil mencuri gol lewat Ahmad Ibrahim menit 25 menuntaskan skema serangan balik.

Babak kedua, Sleman berusaha menghentak dengan lebih agresif membombardir pertahanan Bantul. Beberapa pergantian dilakukan oleh Sleman untuk menambah daya dobrak, tapi kreativitas yang minim membuat Sleman tak punya banyak cara untuk menyamakan skor.

Bantul rapat dalam menggalang pertahanan. Hingga laga usai, skor 1-0 untuk Bantul pun tak berubah. Bantul mengoleksi 6 poin hasil 4 pertandingan menempati urutan ketiga. Sementara Sleman



KR-Antri Yudiansyah

**Pemain Sleman, Noven kesulitan menghindari tebasan pemain Bantul.**

harus puas tak membawa medali di sepakbola putra

karena hanya menduduki posisi keempat dengan 5 poin.

Kulonprogo di posisi terakhir dengan satu poin. (Yud)-d

Negatif  Amat Sengaja  Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005